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 WELCOME   副会長 井上英幸 

石川 雅人 様 石川貴美子会員 ご夫君 

臼田 香織 様 臼田  暢会員 令夫人 

桑島 正和 様 桑島昌子会員 ご夫君 

四方 栄子 様 四方信次会員 令夫人 

菅原希代加 様 菅原百合子会員 ご令嬢 

村上   泰 様 村上英恵会員 ご令息 

工藤 奨太 様 千歳ローターアクトクラブ  会長 

古川 隼人 様 〃 副会長 

坂本   彩 様 〃 幹事 

城地 和哉 様 〃  

谷 可奈子 様 〃  

 

 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんばんは。本年度最後の例会もよろしくお願い

致します。 

まずは皆さん、お忙しい中、例会に参加して頂き誠にあ

りがとうございます。また、本日はご家族をお呼び致しまし

てローターアクトとの合同例会です。ご家族の皆さんもご

参加頂きありがとうございます。 

今年度の活動理念として、まずは今までこの千歳セント

ラルロータリークラブを作り維持されてきたチャーターメンバ

ーや諸先輩より引き継ぎ、これからは若いメンバーが中

心となり、このクラブを発展させて行くための基盤を作るの

がこの年度の重要な任務だと年度当初から考え行動し

て参りました。そしてこれから新たにクラブを支える若手の

メンバーと供にこのセントラルロータリークラブを今後十年、

二十年と続けて行けるクラブにしていかなくてはならないと

の想いが今年度の活動の根幹となります。 

まずは友達を作る、そして例会を楽しむ、例会外での交

流を増やし例会数が少なくとも中身がありそれを感じさせ

ない事を年間の行動計画とし南雲幹事を中心に若いメ

ンバーが思いつく限り活動して参りました。その分大変大

事なご家族とのお時間を我々セントラルロータリークラブ

の為に使って頂き、クラブメンバー及びご家族の皆様にも

大変感謝しております。誠にありがとうございました。 

今年度は特にメンバー間の関係性を密にすることを中心

に、色々な活動を行って参りました。まずはここしばらく行

っていなかった会員卓話ですが、クラブのメンバーの人とな

りを知り仲良くなるきっかけになればと今年度行わせて頂

きました。南雲幹事の発案もあり、クラブのメンバーの情

報を一冊にまとめた資料が出来上がりとても面白い活動

が出来たと思います。 

また、ロータリーサンタ事業を今年度も千歳ロータリークラ

ブと合同で行いました。今年は山下委員長の発案もあり

多くの会員の方に参加して頂きました。参加して頂いた

メンバーも子供たちも笑顔になる大変いい事業なので今

後も続けて行ってほしいと思います。 

そして会員相互の交流が行える活動の実行ということで、

例会出席状況（2023 年 6 月 27 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 34 名 

欠席者数（内：無断欠席） 10（0）名 

出席計算に用いた会員数 44 名 

出席率 77.27 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 11 名 

2 出席者数総計 45 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 6 月 20 日） 

確定出席率（MU 含む） 65.00％ 

2.50 ％  
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ゴルフ同好会の活動で高野会長や手島副会長が活発

に動いて頂き、毎月ゴルフコンペを計画して親睦を図るこ

とが出来ました。また親睦委員会では関根委員長を中

心に委員会メンバーが積極的に活動を行って頂き、親

睦例会だけではなく例会の無い時での親睦活動をしっか

りと行って頂けたと思います。 

今年度は特に各委員会が問題点を考えクラブがより良く

なる為に活動して頂きました。すべての委員長や委員会

のメンバーのお名前を出し切れませんが、皆様に感謝申

し上げます。そして最後にそのすべての委員会の活動の

調整をして頂いた南雲幹事に感謝致しまして、今年度

最後の会長挨拶とさせて頂きます。皆さん一年間大変

ありがとうございました。 

 

千歳ローターアクトクラブ会長 工藤奨太 

まずは、先日室蘭にて行われた第 2510 地区地区大

会にご参加、ご登録いただいた皆様ありがとうございまし

た。皆様にご協力頂き無事に開催することができました。

さて、早いもので昨年の６月から今年度がスタートして、

1 年が経とうとしています。振り返れば、あっという間の 1

年でした。時間の経過が余りにも早く感じられる程、充

実した 1年でした。今年度はコロナウイルスの状況も少し

ずつ落ち着きを見せ、皆様と直接お会いしての活動が出

来たことを事を大変嬉しく思います。コロナウイルスの影

響により、オンラインでの活動が増えた事で、逆に皆様と

直接交流する事の素晴らしさを強く感じる事が出来まし

た。またコロナ以外でも大きな変更がありました。それは、

RI の変更方針です。ローターアクトクラブが完全に自立

して活動を行う事は、まだ難しい状況ではありますが、そ

ういった中でも少しずつ自立した活動を行っていく方法を

今後も考えていきたいと思っております。今年度も変わら

ず多大なるご支援を賜り誠にありがとうございました。皆

様のお力添えによって、今年度も無事ローターアクトの活

動を行うことが出来ました。来年度は、本日出席してお

ります谷会員が会長となります。まだまだ不足している点

が多々あるかと思いますが、引き続きご指導ご鞭撻のほ

どよろしくお願い致します。一年間、本当にありがとうござ

いました。 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 6 月 24 日（土）、第 2510 地区ローターアクト第

50 回地区大会が室蘭で開催されました。坂井会員、

白木会員が出席、4 名に登録して頂きました。 

2020 年松坂会長年度の時に、大下会長エレクトから

副幹事のご指名を受けて

承諾をする中で、皆様ご

存知の通りコロナを理由に

し、仕事を理由にし、ロー

タリーの活動に対し、約 2

年間参加をせずに幹事を

出来るのかという部分もあ

る中で、例会内で反省した事もありました。本当に幹事

が出来るのか、辞めるなら早めの方がいいというお話も頂

きました。一度受けた以上、しっかりやらなければならな

い、そういう思いで今日まで頑張ってきました。ロータリー

歴は短く、幹事は何をやったらいいかと思っていましたが、

いろいろなわがままをこの一年間言わせて頂きました。そ

んな中、一つも大下会長からダメだと反対をされる事は

ありませんでした。経験がない中で言うわけですから、至

らない部分、調整出来ていない部分もありましたが、いつ

も大下会長が後ろで調整をしてくれていました。本当に

大下会長の下で幹事を出来た事、心から感謝を致しま

す。副幹事時代に参加出来なかった中でも、困ったら言

え、出席出来ないなら言ってこいと言ってくれた先輩諸兄

が大勢いてくれました。そういう会員の皆さんが温かく迎え

て入れてくれ、温かい言葉をいただいて、何とかこの 1 年

頑張ってこれたかなと思っています。皆さんにとっては、私

のやり方がしっくりこなかったかもしれませんが、そこはご容

赦いただいて、自分としては楽しい 1 年を皆さんに提供

出来たのではないかと思っています。昨年から始めたゴル

フも会員の皆さん、ご家族の皆さんに誘われて本当に楽

しい 1 年を過ごさせて頂きました。メンバーと一緒にゴルフ

をするという有意義な時間を今、本当に嬉しく思っていま

す。本当にこの一年間ありがとうございました。そしてお世

話になりました。 

 

 各委員会連絡・報告   

社会奉仕委員会(B) 委員長 菅原百合子 

6 月 26 日（月）我がクラブの井上会員が会長を務める

千歳市社会福祉協議会へペットボトルキャップ 41.2 ㎏

とリングプル 6.5 ㎏を持っ

ていって参りました。また

来年も継続して行います

ので、よろしくお願い致し

ます。一年間ご協力あり

がとうございました。 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2023 年 6 月 27 日   例会 第 35 回 / 通算 第 1442 回 

- 3 - 

次年度幹事 桑島昌子 

6月23日（金）、次年度

委員長会議が行われまし

た。 

お忙しい中 17 名の次年

度理事、委員長にお集ま

り頂き、次年度に向けて

大変有意義な会議を持

つことが出来ました。この場でお礼申し上げます。ありがと

うございました。 

 

 PHS 認証式  進行：幹事 南雲勇次 

ロータリー財団ポール・ハリス・

フェローの認証を行いました。

岩下 誠会員に認証状と襟

ピンが授与されました。 

 

 

 三役バッジ交換  

今年度三役から次年度へバッジが引き継がれました。 

 

 退会挨拶  

山下耕介 会員 

短い間でしたが、楽しく参加出来て、とてもいろいろな経

験が出来て良かったと思っ

ています。千歳にはいます

ので、どこかで見かけたら

声を掛けてもらえればと思

います。短い間でしたが、

ありがとうございました。 

 

 SAA 挨拶  

SAA 委員長 高野悠 

プログラムの順番を間違

えたり、嚙んだりいろいろあ

りましたが、一年間ありが

とうございました。いい経

験になりました。お世話に

なりました。ありがとうござ

いました。 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会「2022-2023 年度最終例会」 

担当：親睦活動委員会 委員長 関根 悟 

委員 入口浩一郎 

 乾杯  

会長ノミニー 臼田暢 

本日、こうやって普段ご苦労をかけている家族の皆様も

一緒にご参加、ご出席頂きまして、本当にお礼申し上げ

ます。今年度、大下会

長、井上副会長、南雲幹

事、本当に一年間お疲れ

様でした。大変なご苦労

をされたと思いますが、こう

やって最終例会を迎えら

れましてほっとしていると思

います。大下会長に関しては、夜遅くまで飲みながら、い

ろいろな事を悩み、そういった姿をしばしば見ていました。

本当にご苦労様と思います。本日はこの一年間のご苦

労を労うために、いっぱい飲んで、いっぱい話して、大下

会長朝まで付き合います。（笑）本日ご出席頂きました

皆様方のご健勝、益々のご発展を祈念しまして乾杯！ 

 

 シニア会員からコメント  

初代会長 高塚信和 会員 

大下さん、本当にご苦労様でした。私も 1990 年に会

長をやってから 30 数年、今振り返ってみても懐かしいで

す。私がロータリーに入った時は、1 年でやめようと思った

のですが、30 数年おります。大下さんもコロナの中でいろ

いろな問題もあったと思いますが、松坂さんが 2 年連続

して会長をやるというハプニングもありましたが、何とか乗り

切って、今後も期待しておりますので、どうぞよろしくお願

いします。ありがとうございました。 

 

佐々木俊英 会員 

ご紹介頂きましたシニア会員の佐々木でございます。皆

さんご承知と思いますが、シニア会員は例会に出席する

ときは事務局に連絡しなければなりません。だからという
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わけではありませんが、今年はほとんど出席しておりません。

ただ例会については、LINE で配信していただいておりま

すので、それで例会の内容については、確認させていただ

いております。最初と最後は出席をと今日はゴルフも参

加させて頂きました。大下会長とは本当に付き合いをさ

せていただいています。彼は面白くて、とにかく忙しい男で

す。人から誘われお願いされたら、断ることが出来ません。

いつ寝ているかわからないぐらいエネルギッシュな人間であ

ります。それと同時に責任感を強く持っている好青年です。

残念なことに今働き盛りですが、独身です。仕事でも家

庭でも充実した形でもっと活躍してもらいたいと思います。

一年間、会長という大役、無事に仕上げて頂きました。

敬意と感謝を申し上げたいと思います。 

 

入口博美 会員 

ご無沙汰しております。シニア会員の入口です。不良会

員で昨年 1 年全く例会には出席をせず、皆さんに失礼

を致しました。まず大下会長、副会長の井上さん、幹事

の南雲さん、大変ご苦労様でした。本当に一生懸命頑

張っていただいたと思います。「立場が人を作る」という言

葉がありますが、会長という立場に立って、いろいろな方

と接して今の立場を作ってきているのですが、おそらくこれ

からの人生において、非常に役立った1年だったのではな

いかと思います。これからも今経験したことを将来に活か

して頂きたいと思います。これからも皆さんと一緒に頑張

ってやって頂きたいと思います。私は労いの言葉と共にお

詫びの言葉を申し上げながら、シニア会員のご挨拶とし

ます。どうもありがとうございました。 

 

 誕生日祝  

大下会長からプレゼントの贈呈です。 

☆佐々木俊英 会員（５月 25 日生れ） 

☆伏木千幸 会員（６月 14 日生れ） 

☆岩下 誠 会員（１月 30 日生れ） 

 

 ゴルフコンペ表彰  

ゴルフ同好会 会長 高野悠 

本日行われた今年度最終ゴルフコンペと下半期の表彰

を行いました。 

【第 8 回最終ゴルフコンペ】 

優勝 高野 悠 会員 

準優勝 入口浩一郎 会員 

第 3 位 佐々木俊英 会員 

【下半期総合】 

優勝 手島和枝 会員 

第 2 位 入口浩一郎 会員 

 

 抽選会  

メロン、う米豚カレーなど豪華景品が当たる抽選会を行

いました。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

「ゴルフコンペご参加の皆様」「娘の誕生日に感謝の言

葉をもらいました」「父の日にゴルフウエアのプレゼント」

「38 回目の発表会が無事終了、松葉杖がありません」

など、皆様ご協力ありがとうございました。 

岩室秀典会員、井上英幸会員、大下和志会員、南

雲勇次会員、石川貴美子会員、入口浩一郎会員、

菅原百合子会員、髙木昌人会員、四方栄子様、望

月秀則会員、臼田暢会員、高野悠会員、手島和枝

会員、藤本裕之会員、羽芝涼一会員、入口博美会

員、岩下誠会員、星猛雪会員、佐々木俊英会員、松

坂敏之会員、高塚信和会員 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

156,000 円 

今年度 累計額 1,000,000 円 
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 映像「大下年度を顧みて」  

一年間の様々な活動を映像で振り返りました。 

 

 花束贈呈  

大下和志会長へ村上英恵会員から花束贈呈です。 

 

 手に手つないで  

全員で輪になりロータリーソング「手に手つないで」を歌い

ました。 

 

 閉会の挨拶  

会長エレクト 望月秀則 

2022－2023 大下年度、今日 35 回目の例会をもっ

て最終日となりました。皆さんの労いの言葉のように、大

下会長は私の会社の隣の隣で活動されていますが、夜

遅くまで電気が付いていて、例会が終わった後も見積も

り作成などで、たまに夜中の12時過ぎたころ、会うような

ことも何度かありました。それだけ仕事を全面に打ち出し

ながらも、ロータリーの活動に精一杯頑張った 1 年では

ないかと心から思い敬意を表したいと思います。そして大

下会長と共に大変きちんとしたサポートをして、この 1 年

大下会長が今日あるのは、南雲幹事の手助け、人間

的な魅力があってこそ今日が迎えられたのではないかと

改めて感じました。この両名に改めて拍手を送りたいと思

います。理事団、委員長、ローターアクトの皆さん、そして

ご家族の皆さん多数お越しになっていただいて本当にあ

りがとうございます。メンバーの一面を今日のような会合を

もって、見て感じてどのように思って、家に帰ってお話して

いただいて、決して無駄な 1 日を過ごしているのではない

という事で語って頂きたいと感じました。まちの中でどのよ

うな活動が出来て、可能な限り地域に関わり貢献して

奉仕をして、皆さんのお役に立ちたいという団体です。是

非ご理解の程よろしくお願い致します。コロナにおけるそ

れとなくの 3 年間が過ぎ、ほぼ以前のような状態ではあり

ますが、今日のような日を徐々に迎えられるようになりま

した。英気をもってクラブが益々繁栄出来ればと思います。

ここまでこのクラブがきたのは、33 年前、チャーターメンバ

ー並びにそれに準じたメンバーの支えがあって、何もないと

ころからこのようなところまで来させていただいたこの方々

に、改めて感謝を表したいと思います。来年がまたあるの

ではないかと思います。桑島幹事予定者の隣にご主人

もいて緊張してしまいましたが、大変実りの多い1年に皆

さんと共にしていきたいと思います。あと 3 日大下年度、

その翌日には望月年度が始まります。お願いを込めて乾

杯で締めたいと思います。今日来られた方々のご多幸を

祈念しまして乾杯致します。 
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 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 桑島昌子 

次回例会は、7 月 4 日（火）、通常例会「クラブ協議

会/各理事、地区委員の活動方針」です。担当は理事

会。開会点鐘 12 時 30 分。例会場はホテルグランテラ

ス千歳。 

 

 例会スナップ  

 SCHEDULE  

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会「ザ・テラス」（千歳 RAC 合同） 

4 日 
通常例会「クラブ協議会/各理事、地区委員の活動方
針」[担当/理事会(進行担当/幹事 桑島昌子)] 

11 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動
方針」     [担当/理事会(進行担当/幹事 桑島昌子)] 

15 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

18 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

25 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎] 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会  

1 日 

通常夜間例会「卓話 講師：RI 第 2510 地区会員
増強小委員会/若い世代会員増強委員会委員長 
武部幸紀様(札幌 RC）」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 岩室秀典] 

8 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

15 日 18 日に例会日変更 

18 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※ポリオ募金活動を実施 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会、親睦活動委員会] 

22 日 
通常例会「環境問題について」 [担当/社会奉仕委員会
(A) 委員長 四方信次] 

29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋の
交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念
例会 ■ガバナー公式訪問 ■千歳神社秋季例大祭 

3 日 北海道森林スポーツフェスタ in 支笏湖 

5 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常夜間例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

12 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/女性部会事業“生理の
貧困とその現状”」 
[担当/理事会、(女性部会 会長 村上英恵）] 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

23 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 

26 日 
通常夜間例会「卓話 講師：前千歳市長 山口幸
太郎様」     [担当/理事会] 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■地区大会(地区) ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立
候補手続き 

3 日 

通常例会「クラブ研修 米山梅吉記念館･長泉 RC 訪
問について」 [担当/友好クラブ委員会 委員長 関根 悟、親
睦活動委員会 委員長 入口浩一郎、クラブ研修委員会 委員長 
坂井 治、広報委員会 委員長 今野桂子] 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

13 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会 

14-15 日 RI 第 2510 地区 地区大会 


